

Ressort: Politik

## Frankreich: Nationalversammlung stimmt für Homo-Ehe

Paris, 12.02.2013, 17:52 Uhr

**GDN** - Die französische Nationalversammlung hat am Dienstag für die Einführung der sogenannten Homo-Ehe in Frankreich gestimmt. Medienberichten zufolge hat eine deutliche Mehrheit der Abgeordneten den Gesetzesentwurf in erster Lesung gebilligt.

Zugleich soll das Gesetz gleichgeschlechtlichen Paaren das Adoptionsrecht einräumen. Nach der Abstimmung der Nationalversammlung soll sich im April noch der Senat mit dem Gesetzestext befassen. Seit Monaten protestieren die Opposition und Vertreter der katholischen Kirche in Frankreich gegen die umstrittenen Gesetzesinitiative, die zu den großen gesellschaftspolitischen Reformbemühungen des neuen sozialistischen Staatschefs Francois Hollande gehört. In Deutschland gibt es seit zwölf Jahren die eingetragene Lebenspartnerschaft homosexueller Paare, welche aber gegenüber Heterosexuellen keine Gleichstellung im Steuer- oder Adoptionsrecht beinhaltet.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7579/frankreich-nationalversammlung-stimmt-fuer-homo-ehe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619